

La France exige de l'Union Européenne des actions face aux menaces des États-Unis contre l'Iran



Paris, 11 mai (RHC)- Le ministre français de l'économie, Bruno Le Maire a exigé de l'Union Européenne qu'elle réponde avec des actes aux menaces des États-Unis de sanctions contre des entreprises qui commercent avec l'Iran.

Dans des déclarations à la station de radio Europe 1, le ministre français a mis l'accent sur la nécessité de préserver la souveraineté économique de la région face à ces sanctions extraterritoriales. Il a annoncé que Paris étudie un ensemble de mesures ayant pour but d'éviter l'impact des actions de Washington sur des entreprises françaises qui font des affaires avec Téhéran.

Il y a quelques jours, le président étasunien, Donald Trump, a annoncé la sortie de son pays de l'accord nucléaire avec l'Iran et l'imposition de nouvelles sanctions contre Téhéran qui affectent les échanges commerciaux et les affaires avec des pays tiers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162084-la-france-exige-de-lunion-europeenne-des-actions-face-aux-menaces-des-etats-unis-contre-liran>



Radio Habana Cuba